

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari apa yang telah penulis dalam bab I hingga bab IV, karya ilmiah ini memiliki beberapa kesimpulan sebuah kesatuan isi dalam penelitian yang diangkat, kesimpulan ini berkaitan dengan bagaimana proses produksi berita dalam program Peduli News di TV Peduli

Berita yang disajikan dalam program Peduli News di TV Peduli melalui beberapa proses dalam produksinya untuk sampai kepada pemirsa melalui penyiaran di Televisi. Proses yang dilaluinya meliputi dua tahapan.

Proses produksi siaran berita Peduli News TV Peduli diawali dengan mencari materi siaran. Materi siaran pada program peduli news biasanya ditentukan oleh berita atau kejadian yang sedang terjadi saat itu yang ditentukan atau dicari oleh reptrter lapangan peduli news. Tidak seperti tema-tema pada program Tv Peduli lainnya, pada program berita temanya tergantung dari jenis berita yang terjadi pada hari tersebut sehingga berita yang disajikan aktual dan cepat, yang biasanya berita-berita bersifat *Soft News* hingga berita yang bersifat *Hard News*.

Setelah berita telah ditentukan reporter akan mulai mencari Narasumber yang akan diwawancari, kemudian merekam video sesuai dengan tema berita yang sedang terjadi dan wawancara oleh narasumber yang bersangkutan, setelah itu reporter akan mengirim video tersebut, kru *mcr* akan mendownload video-video yang ada, kemudian dimasukkan ke komputer *mcr*, kemudian *kameraman* studio akan menyiapkan *camera* dan alat-alat lainnya, memastikan peralatan sudah siap dan posisi kamera sudah sesuai, kemudian presenter studio akan menyiapkan *lead* berita, setelah persiapan sudah selesai, sesuai dengan waktu tayang dari Peduli News maka *mcr* akan memberikan aba-aba untuk

standby, Proses penayangan dimulai dari kru *mcr* menayangkan *bumper* berita program peduli *news* kemudian Presenter akan *Opening*, kemudian membaca *lead* berita lalu *closing*, setelah itu kru *mcr* akan menayangkan *credit tittle* program Peduli News lalu menayangkan program-program berikutnya. Dan meskipun program Peduli News bersifat *Live Record* namun berita yang ditayangkan kepada Masyarakat selalu aktual dan terjadi pada hari tersebut .

TV Peduli merupakan sebuah LPPL di Kota Parepare, yang dengan adanya TV ini diharapkan dapat menjadi salah satu sumber informasi masyarakat Kota Parepare, khususnya dalam hal informasi seputar Kota Parepare, Program Peduli News hadir sebagai salah satu program berita TV Peduli yang dapat memenuhi kebutuhan informasi masyarakat Kota Parepare dengan sifatnya yang aktual dan cepat dan yang sedang terjadi dengan melakukan *live record report* dilapangan.

B. Saran

Selama melakukan penelitian , penulis memiliki banyak hal sebagai bahan pengalaman. Dari banyak hal yang penulis temukan kemudian akan muncul beberapa saran untuk beberapa pihak terkait yang mungkin dapat digunakan sebagai masukan agar menjadi lebih baik.

1. Meski disajikan dalam bentuk *soft news*, sebaiknya program tersebut menayangkan informasi yang mendidik dan meanmbah wawasan masyarakat. Sehingga dapat ikut berkontribusi demi memenuhi kebutuhan informasi masyarakat

2. Sebaiknya menghindari tayangan berita yang memperlihatkan dengan jelas sebuah aksi kekerasan, pembunuhan, atau aniaya bahkan bernilai pornografi
3. Hendaknya mempersiapkan berita yang lebih dekat dengan masyarakat
4. Hendaknya setiap kendala dalam proses produksi dapat ditangani dan disikapi dengan baik, hingga berita tetap bisa disiarkan dengan baik pula, lebih baik lagi jika kendala bisa diatasi secara bertahap dan berangsur menjadi pendukung proses produksi,
5. Hendaknya pendukung dalam proses produksi dapat tetap dipertahankan sehingga proses produksi bisa tetap berjalan dengan lancar,
6. Hendaknya mempersiapkan narasumber yang lain ,sehingga pada saat *Live record*, dapat berjalan dengan baik
7. Hendaknya para kru tetap menjaga kekompakan sehingga pada saat siaran dapat berjalan dengan baik
8. Hendaknya para kru mempersiapkan mulai dari alat dan diri sendiri sebelum mulai siaran, sehingga pada saat *Live record*, semua berjalan dengan baik hingga selesai

Hendaknya pembaca karya tulis ini tidak menjadikan tulisan ini sebagai satu-satunya acuan. Tetapi bisa dilengkapi dan bahkan dibandingkan dengan tulis lainnya.